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INB assina contrato com 
Ministério para novo projeto
Estatal vai desenvolver e testar nova tecnologia de energia limpa

A Indústrias Nucleares do 
Brasil (INB) assinou, nesta ter-
ça-feira (17) em Brasília, um 
contrato com o Ministério da 
Ciência, Tecnologia e Inovação 
(MCTI) e com a Financiadora 
de Estudos e Projetos (Finep) 
para o desenvolvimento e os 
testes de tecnologias críticas 
aplicáveis aos Microrreatores 
Nucleares (MRN) no Brasil.

Os microrreatores nucleares 
são considerados uma das prin-
cipais apostas globais para a 
transição energética, oferecen-
do soluções limpas, escaláveis e 
de alta segurança para geração 
de energia elétrica, produção de 
calor, hidrogênio e outras apli-
cações estratégicas.

Investimento total de 
R$50 milhões

O projeto, que tem duração 
prevista de três anos, representa 
um investimento total de R$ 
50 milhões — sendo R$ 30 mi-
lhões em subvenção econômica 
da Finep, com recursos do Fun-
do Nacional de Desenvolvi-
mento Científico e Tecnológi-
co (FNDCT), e R$ 20 milhões 
de contrapartida das empresas 
participantes.

A estatal será responsável 
pelo fornecimento do com-
bustível nuclear e por serviços 
especializados de engenharia, 

além de garantir suporte técni-
co e administrativo em todas as 
etapas do projeto.

- Este é um marco histórico 
para o setor nuclear brasilei-
ro. A INB reforça sua vocação 
não apenas como produtora 
de combustível nuclear, mas 
também como uma empresa 
de base tecnológica, estratégica 
e protagonista no desenvolvi-
mento de soluções inovadoras 
para o país”, destaca o presiden-
te da INB, Adalto Seixas. “Os 
microrreatores nucleares têm 
enorme potencial para levar 
energia limpa, segura e susten-

tável a regiões remotas, além 
de atender demandas indus-
triais, de defesa e de segurança 
energética nacional - afirmou a 
estatal.

O diretor de Combustí-
vel Nuclear da INB, Reinaldo 
Gonzaga, que representou a 
empresa na cerimônia, ressal-
tou que a participação da INB 
é determinante para viabilizar 
as etapas mais críticas do desen-
volvimento tecnológico. “Esta-
mos falando de uma tecnologia 
que poderá revolucionar a ge-
ração distribuída de energia no 
Brasil, e a INB estará na linha 

de frente desse processo, contri-
buindo com seu know-how em 
engenharia nuclear e fabricação 
de combustível.”

O projeto reúne, além da 
INB, centros de pesquisa, uni-
versidades e empresas brasilei-
ras de referência, como o Ins-
tituto de Pesquisas Energéticas 
e Nucleares (Ipen), Amazul, 
Universidade Federal de Minas 
Gerais (UFMG), Universida-
de Federal de Santa Catarina 
(UFSC), Instituto Nacional de 
Telecomunicações (Inatel), Ins-
tituto de Engenharia Nuclear 
(IEN), entre outros.
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Assinatura garante suporte técnico e administrativo em todas as etapas do projeto

Barra do Piraí recebe desenvolve RJ
Barra do Piraí recebe na 

próxima terça-feira (24) a pri-
meira edição do ano do Desen-
volve RJ, evento que tem como 
objetivo impulsionar o desen-
volvimento econômico regio-
nal e fortalecer o ecossistema 
produtivo local dos municípios 
fluminenses. A ação é do Go-
verno do Rio de Janeiro, através 
da Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços.

- O projeto visa promover 
a integração institucional, es-
timular a geração de negócios 
entre médias e grandes empre-
sas com fornecedores locais e 
apoiar o empreendedorismo 
nos municípios do interior do 

estado. Para isso, são realizadas 
edições regionais com progra-
mações adaptadas às vocações e 
características de cada localida-
de -  explica a secretária interina 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Fernanda Curdi.

O evento em Barra do Piraí, 
que também conta com o apoio 
da Secretaria Estadual de Turis-
mo, acontece no Centro Cultu-
ral Rosemar Muniz Pimentel, 
a antiga estação ferroviária do 
município, e tem como públi-
co-alvo lideranças públicas e 
privadas ligadas ao tema do de-
senvolvimento econômico, en-
tidades empresariais, empresas 
dos diferentes setores da econo-
mia (indústria, comércio e servi-

ços), instituições de ensino e do 
terceiro setor, empreendedores, 
artesãos e produtores locais.

Sobre a edição
O Desenvolve RJ oferece 

uma programação abrangente 
para o público e empresários 
locais. O evento inclui aten-
dimentos com instituições 
presentes, Sessões de Negó-
cios para conectar pequenas e 
médias empresas fornecedoras 
fluminenses a âncoras públicas 
e privadas, e Sessões de Crédito 
para aproximar empreendedo-
res e empresários de institui-
ções financeiras que oferecem 
linhas de crédito. Além disso, 
serão ministradas palestras so-

bre temas ligados ao empreen-
dedorismo e desenvolvimento 
empresarial para inspirar e 
promover conhecimento para 
a melhoria da produtividade e 
competitividade das empresas.

A prefeita de Barra do Piraí, 
Katia Miki, ressaltou a importân-
cia dessa iniciativa para contribuir 
com a retomada da prosperidade 
do município. “Sem dúvida, o 
Desenvolve RJ será de grande re-
levância para o desenvolvimento 
econômico de nosso município. 
Agradeço imensamente o apoio 
do governo estadual nas pessoas 
do governador Cláudio Castro 
e da secretária Fernanda Curdi, 
que estão olhando com carinho 
para Barra do Piraí”, disse.

empresários da região debatem 
sobre impactos de obras na via dutra

A Associação Comercial, 
Industrial, Agropastoril e 
Prestadora de Serviços de Bar-
ra Mansa (Aciap-BM) realizou 
nesta quarta-feira (18) um 
encontro com empresários da 
cidade instalados à margem 
da Rodovia Presidente Dutra, 
em parceria com a Agência 
de Desenvolvimento Regio-
nal Sul Fluminense (ADR Sul 
Fluminense). O objetivo da 
reunião foi apresentar as obras 
que estão contempladas no 
projeto de ampliação da Via 
Dutra e discutir os impactos 
previstos no trecho que com-
preende o município, em fun-
ção das obras de duplicação e 
modernização que estão sendo 
realizadas pela concessionária 
CCR Rio-SP.

O evento, que reuniu em-
presários de diferentes seg-
mentos do setor econômico 
da cidade, abordou sobre a 
preocupação com possíveis 
prejuízos que as intervenções 
poderão causar ao acesso e à lo-
gística das empresas locais. Os 
participantes foram recebidos 
pela presidente da Aciap-BM, 
Fernanda Moysés, que desta-
cou a relevância do encontro 

e da pauta do dia, enfatizando 
a importância do diálogo e da 
mobilização.

- Essa reunião é fundamen-
tal para garantir que o desen-
volvimento da infraestrutura 
ocorra em harmonia com as 
necessidades da nossa econo-
mia local. Precisamos estar 
atentos aos detalhes do projeto 
para evitar prejuízos às empre-
sas instaladas em Barra Mansa. 
Nosso objetivo é mediar, ouvir 
e propor soluções em conjunto 
com os órgãos competentes - 
afirmou Fernanda.

Na sequência, o presiden-

te da ADR Sul Fluminense, 
Péricles Aguiar, apresentou 
aos empresários o projeto, que 
afeta diretamente o município. 
Foram destacados e discuti-
dos pontos críticos onde seria 
necessária uma reavaliação. A 
reunião também contou com 
a presença do secretário de De-
senvolvimento Econômico de 
Barra Mansa, César Carvalho, 
e a participação online do ex-
-secretário de Transportes do 
Estado do Rio de Janeiro, Del-
mo Pinho, que contribuiu com 
sua experiência e observações 
sobre o tema.

Convite à  
CCR Rio-SP

Ao final do en-
contro, foi acorda-
do que a próxima 
etapa será o convite 
oficial à CCR Rio-
-SP para uma nova 
reunião com os 
empresários, com 
o intuito de apro-
fundar a análise das 
intervenções pre-
vistas. Além disso, 
caso necessário, 
será articulado um 
encontro com o mi-

nistro dos Transportes, Re-
nan Filho, antes da audiên-
cia pública marcada para 
agosto, visando protocolar 
formalmente os pedidos de 
ajustes no projeto. O prazo 
para entrega das solicitações 
é setembro.

- A concessionária está 
elaborando o projeto fun-
cional para este trecho de 
Barra Mansa, portanto ain-
da existe uma janela para 
contribuições técnicas, que 
poderão ajudar a minimizar 
alguns impactos – concluiu 
Aguiar.
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Encontro reuniu empresários de diferentes segmentos
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Câmara aprova PL para que 
CSN pague água de moradores

Kaio Márcio anuncia novo 
posto do Detran em Itatiaia

Demanda antiga

Uma visita inédita

Ibama também é acionado

Proposta para o MPF

Em sessão ordinária des-
ta terça-feira (17), a Câ-
mara de Volta Redonda 
aprovou, em regime de 
urgência, um Projeto de 
Lei (PL) que determina 
que a Companhia Side-
rúrgica Nacional (CSN) 
arque com pelo menos 
50% do valor da conta 
de água dos moradores 
como medida compen-
satória. O projeto ainda 

deverá ser enviado ao 
Executivo e pode ser san-
cionado ou vetado. O PL 
de nº40/2025, que é de 
autoria do vereador Jorge 
Oliveira, o Zoinho, se jus-
tificou por compensar os 
moradores que precisam 
limpar suas casas devido 
a poluição causada pelo 
chamado “pó preto”, que 
são partículas emitidas 
pela siderúrgica.

O prefeito de Itatiaia, Kaio 
Márcio, o Kaio do Dio-
go Baliero, afirmou que 
a cidade vai ganhar um 
Posto do Detran-RJ (De-
partamento Estadual de 
Trânsito) para Identidade 
Civil e Carteira Nacional 
de Habilitação. O projeto 
pode ser viabilizado após 
visita ao Chefe de Gabine-

te do presidente do De-
tran, Vinícius Farrah, jun-
to ao deputado estadual 
Munir Neto. “Acordamos 
que o presidente nos visi-
tará na primeira quinzena 
de julho com a equipe de 
engenharia para vistoriar 
o local onde será insta-
lado o posto do Detran”, 
afirmou Kaio.

Segundo Kaio, a nova 
unidade vai atender a 
demanda de moradores 
que tinham que se des-
locar para outras cidades 
para tirar a identidade 
civil e realizar outros trâ-
mites de documentos 

oficiais. “Quero agradecer 
ao deputado Munir Neto 
pelo apoio de sempre, ao 
presidente do Detran, Vi-
nicius Farah, e ao gover-
nador Claudio Castro por 
reconhecer a importância 
desse posto”, concluiu.

Neto do eterno Rei Pelé, 
Gabriel Arantes, visitou 
a Câmara Municipal de 
Volta Redonda. Durante 
o encontro, que aconte-
ceu a convite do verea-
dor Paulinho do Raio-X, 
Gabriel entregou ao pre-

sidente da Câmara, vere-
ador Edson Quinto, uma 
camisa comemorativa 
em homenagem ao seu 
avô. Os vereadores  ainda 
conversaram sobre a pos-
sibilidade de novas ações 
esportivas na cidade.

Aliás, outro vereador da 
cidade, Raone Ferreira, 
também esteve em reu-
nião com o presidente do 
Ibama, Rodrigo Agosti-
nho, para tratar do mes-
mo assunto. O objetivo foi 
reforçar para que o insti-
tuto atue na fiscalização 
da CSN em paralelo ao 
INEA (Instituto Estadual 

do Ambiente). O encontro 
também contou com a 
presença deputada fede-
ral Talíria Petrone (PSOL). 
“É inaceitável que a popu-
lação de Volta Redonda 
continue sendo exposta 
à poluição sem que haja 
uma fiscalização firme e 
independente”, defendeu 
o vereador.

Zoinho revelou que tem 
planos, junto com o Vere-
ador Rodrigo Furtado, de  
levar a proposta ao Minis-
tério Público Federal para 
incluí-la no TAC (Termo 
de Ajuste de Conduta). 
“Eu, que moro no bairro 
Siderlândia, sinto na pele 
esse problema. Todos os 
moradores têm enfren-

tado as consequências 
desse descaso”, declarou 
Zoinho durante a sessão. 
O Correio Sul Fluminense 
entrou em contato com 
a CSN para saber sobre 
o posicionamento caso 
o projeto entre em vigor, 
mas não houve um posi-
cionamento oficial até o 
fechamento da edição.
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De acordo com Zoinho, pagamento seria compensação

Projeto foi viabilizado junto ao deputado Munir Neto
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